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ENRIQUE MUÑOZ, CONDUCTOR: Vamos a platicar con la maestra Patricia 
Avendaño Durán, que es la nueva titular, la nueva presidenta del Instituto Electoral de 
esta Ciudad de México. 

Maestra, Avendaño, me da mucho gusto saludarla, buenas noches. 

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, PRESIDENTA IECM: Igualmente, Enrique, muy 
buena noches, agradezco mucho la oportunidad de charlar contigo y con tu amable 
auditorio. 

ENRIQUE MUÑOZ: Maestra, ¿cuáles son los principales retos que tiene usted al 
frente del Instituto Electoral de esta capital del país? 

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN: Invariablemente, Enrique, siempre el reto es que 
nosotros logremos conectar la voluntad ciudadana con las decisiones que se adoptan 
en el gobierno de esta ciudad, ya sea que se traduzcan en personas que ocupan un 
cargo, o que se traduzcan en las leyes que elabora el Congreso, o que se traduzcan 
en decisiones de carácter administrativo, entonces, la principal misión del Instituto es 
apoyar a la ciudadanía que exprese su voluntad, y que ésta se convierta en actos de 
gobierno, en representación ciudadana y en participación de la ciudadanía, y no sólo 
de la ciudadanía, de todos los habitantes, porque nuestras fundaciones atienden 
niños, jóvenes, mujeres, adultos mayores, personas de la diversidad sexual, etcétera. 

ENRIQUE MUÑOZ: Maestra, entre otros programas, los cuales se saca adelante el 
propio instituto, está este de presupuesto participativo que llama mucho la atención, y 
le ha interesado mucho a los vecinos, coméntenos. 

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN: Claro que sí, te comparto y comparto con tu auditorio 
que este año nosotros celebramos una década de apoyar en la realización de esta 
consulta de presupuesto participativo, en palabras muy sencillas consiste en que el 
dinero que destina la autoridad de la ciudad de México, se destina a un porcentaje 
importante por cada alcaldía para que a la vez se destine ese dinero en cada colonia, 
barrio, unidad habitacional o pueblo, y los vecinos pueden elegir el proyecto en el cual 
se ejecuta ese dinero, se aplica ese dinero. 

Desde un década para acá se empezaron con cosas necesarias como alarmas 
vecinales, luminarias, bacheo, construcción de banquetas, pavimentación de alguna 
calle, ahora hemos trascendido a otro tipo de necesidades, y en algunas colonias, en 
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algunas zonas, los ciudadanos ya adoptaron totalmente ese ejercicio, y siempre están 
con expectativa porque han dado continuidad a la realización de obras como pueden 
ser patios, jardines, instalación de gimnasios al aire libre, o construcción de canchas, 
de deportivos, de centros de cultura y arte, en donde ellos saben que ese recurso se 
tiene que aplicar en su colonia y ya se apropiaron de los espacios públicos, ejecutan la 
obra ahí, le dan seguimiento, la cuidan y están vigilantes del ejercicio de ese 
presupuesto por parte de las alcaldías. 

ENRIQUE MUÑOZ: Maestra, a reserva de que nuestros amigos por ahí consigan 
papel y lápiz y apunten las redes sociales del Instituto a fin de participar en este 
presupuesto que les corresponde y que les puede ayudar en su comunidad, quiero 
preguntarle, son siete años los que dura el cargo, y a pesar de que el instituto tiene 
que ver más allá de las elecciones, hay procesos electorales muy importantes a cargo. 

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN: Sí, claro, efectivamente, esto es una continuidad, el 
instituto, como saben, cumple ya 23 años, en enero próximo, debo resaltar que yo 
prácticamente tengo el mismo tiempo trabajando en este Instituto en esta institución 
desde que nació, y bueno, nosotros estamos siempre enfocados a la atención de la 
ciudadanía y a cumplir con los programas que tenemos encomendados. 

ENRIQUE MUÑOZ: ¿Qué quiere usted agregar, maestra, que tengamos que conocer 
los habitantes de esta capital, aquellos que siempre participamos con nuestro voto? 

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN: Bueno, que podrán tomar contacto con nosotros, 
actualmente a través de nuestra página de Internet del Instituto, es www.iecm.mx, y 
que pueden dirigirse a alguna de las 33 oficinas que tenemos distribuidas en todo el 
territorio de la ciudad para apoyar a la ciudadanía, y que nuestra principal misión es de 
servicio a la ciudadanía, brindando la atención que merecen las personas habitantes 
para cumplir con la voluntad que es en materia de decisiones de gobierno y en materia 
legislativa. 

ENRIQUE MUÑOZ: Maestra Avendaño, le agradezco y sabemos que esta experiencia 
de tantos años en el tema electoral capitalino, serán de gran ayuda para el período 
que apenas está comenzando, en el que le deseamos mucho éxito, muchas gracias. 

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN: Muchísimas gracias, buenas noches, gracias a ti y a 
tu auditorio, buenas noches. 

ENRIQUE MUÑOZ: Hasta luego. Apenas hace unos días asumió como presidenta de 
este Instituto Electoral de la Ciudad de México. 
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